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&ldquo;La Barrozza&rdquo;, anno 2006&rdquo; Una Comunità ha il diritto sacrosanto di poter usufruire dei beni destinati
alla pubblica utilità e di  pretenderne la manutenzione in perfetta efficienza per il loro utilizzo soprattutto se, alla loro
realizzazione, ha contribuito direttamente e totalmente sia con offerte di materiali e di mano d&rsquo;opera che con
offerte di denaro.&rdquo; &ldquo;La Barrozza&rdquo;, anno 2008 &ldquo;Non possiamo lasciare che un bene così
importante per Ruscio venga abbandonato e diventi un rudere per il semplice fatto che né la Curia né il Comune, nella
indeterminatezza della attribuzione della proprietà,  assumano iniziative per renderlo agibile e utilizzabile dalla popolazione
di Ruscio. 
Possibile che noi, attuali usufruitori di Ruscio non siamo capaci di mantenere ciò che i nostri nonni e genitori sono stati
invece capaci, pur nelle ristrettezze economiche del dopoguerra, di costruire dal nulla per consentire l&rsquo;assistenza
ai ragazzi di Ruscio?&rdquo;Lavori in corso. l'intonacatura&ldquo;La Barrozza&rdquo; anno 2010&ldquo;Riteniamo sia
giunto il momento di passare dalle parole ai fatti: non permettiamo che la fatica dei nostri nonni e padri venga
sprecata!!&rdquo;
E ancora a proposito della partecipazione di quasi tutti i rusciari:&rdquo; E&rsquo; proprio questo l&rsquo;aspetto che va
sottolineato: l&rsquo;adesione corale di tutti gli amici di Ruscio che, con entusiasmo hanno risposto all&rsquo;appello a
suo tempo lanciato da un gruppo di persone: aiutaci a trasformare  un sogno in realtà; la sistemazione dell&rsquo;Asilo di
Ruscio per farne un punto di incontro, agibile tutto l&rsquo;anno,  per l&rsquo;intera comunità della nostra
Frazione.&rdquo;Anno 2011 Avanti con fiducia.La prima fase della ristrutturazione dell&rsquo;asilo è ormai cosa
conclusa. Sul sito www.proruscio.it viene presentata una galleria fotografica che testimonia la profonda trasformazione
operata sulla struttura creando un ambiente unico con copertura di un solido tetto in legno di grande effetto.&rdquo;
La notizia che le persone di una piccola frazione dell&rsquo;Umbria si era impegnate alla sistemazione di un edificio
fatiscente per utilizzarlo a finalità associative a vantaggio dell&rsquo;intera comunità suscitò interesse perfino a livello
regionale tanto che la Rai ne ha fatto oggetto di una ripresa per il TG3.
Il sogno è diventato realtà!!
Oggi, nel 2012 possiamo con orgoglio affermare che è stato realizzato anche l&rsquo;impianto elettrico, la posa del WI
FI e sono in corso le opere di sistemazione della grande sala con la posa dei telai e delle soglie per le finestre,
l&rsquo;intonaco delle pareti e subito dopo la realizzazione del massetto e la posa del pavimento con bellissime
mattonelle. 
L&rsquo;obiettivo è l&rsquo;inaugurazione della sala grande per domenica 12 Agosto p.v.
A piccoli passi ma con determinazione stiamo realizzando quello che all&rsquo;inizio è sembrato quasi impossibile.
Tutto ciò, invece,  è stato reso attuabile grazie all&rsquo;apporto economico e al contributo lavorativo di tante persone
generose alle quali, attraverso queste pagine del notiziario di Ruscio, va il nostro più affettuoso e sincero ringraziamento.
Di loro e del loro generoso gesto lasceremo traccia ai posteri, a similitudine di quanto è stato fatto a suo tempo per i primi
costruttori dell&rsquo;asilo.
Un particolare grazie, inoltre, alla Pro Ruscio che attraverso il suo Presidente, Vittorio Ottaviani, assiduo organizzatore
delle attività connesse alla realizzazione delle opere, e il segretario, Francesco Peroni, molto attento agli aspetti
economici, hanno continuamente assistito il Comitato Pro Asilo.
Un grazie sincero anche al Presidente e ai Consiglieri del Consorzio dei possidenti di Monteleone per il costante
concreto sostegno sin qui dato all&rsquo;iniziativa. Una uguale attenzione speriamo di poter ottenere dal GAL  (Gruppo
Azione Locale)  Valle Umbra & Sibillini che ha deliberato un contributo  ma è in attesa di finanziamenti da parte della
Regione.
Il Comitato Pro Asilo, infine, ringrazia particolarmente Egildo Spada, Presidente del Consorzio del BIM (Bacino Imbrifero
Montano del Nera e Velino) che ha concesso per il 2012, in aggiunta a quello erogato nel 2011, anche grazie
all&rsquo;interessamento del neo eletto sindaco Marisa Angelini, un significativo contributo a sostegno delle spese per il
completamento dei lavori dell&rsquo;Asilo.
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